



Die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) ernennt

Herrn Hans-Joachim Habermann

mit Wirkung vom 1. Oktober 2014
zum Fellow der GI.

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als Fellows aus, die sich in herausragender Weise um die GI und die Informatik verdient gemacht haben.

Mit Hans-Joachim Habermann ehrt die GI einen Praktiker und Netzwerker, der über Jahrzehnte hinweg Wissenschaft und Praxis zusammengebracht hat. Als Inhaber eines Unternehmens bietet er den Rahmen für Gespräche und befördert so ein großes, regionales Informatik-Netzwerk.

In der GI engagiert sich Hans-Joachim Habermann als Sprecher der gemeinsamen Regionalgruppe von GI und dem German Chapter of the ACM in Hamburg. Als Präsidiumsmitglied hat er die Anliegen der Regionalgruppen vertreten und sich dafür stark gemacht, dass Wissenschaftler mit Praktikern an den jeweiligen Wohnorten ins Gespräch kommen. Der Erfolg der Regionalgruppe Hamburg und die Zusammenarbeit mit dem German Chapter of the ACM geht maßgeblich auf seine Arbeit zurück.

Die Nominierung zum Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Stuttgart, im September 2014

*Prof. Dr.-Ing. Peter Liggesmeyer
(Präsident)*